

ONU Derechos Humanos invita a la Conmemoración del Día de los Derechos Humanos

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos celebrará mañana, 10 de diciembre, la Conmemoración del Día de los Derechos Humanos y el 60 Aniversario de la Declaración Universal de Derechos Humanos, proclamada en 1948.

Con motivo de esta fecha conmemorativa, el Secretario General de las Naciones Unidas, señor Ban Ki Moon y la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, señora Navi Pillay, realizaron pronunciamientos públicos que alientan a las naciones del mundo a proteger, respetar y promover los derechos humanos.

La Oficina en Colombia los invita a participar durante esta semana en los diversos actos conmemorativos que se llevarán a cabo en diferentes ciudades del país, tales como: Bucaramanga, Cali y Medellín.

En Bogotá el Sistema de las Naciones Unidas en Colombia mañana 10 de diciembre brindará un sencillo homenaje al provincial de la Compañía de Jesús, Padre Francisco de Roux, S.J., por su trabajo en favor de los derechos humanos.

A su vez, el grupo colombiano Chocquibtown y Andrea Echeverry, la voz femenina de Aterciopelados, se unieron a esta conmemoración y nos acompañarán mañana con un Show “por el respeto de los derechos humanos”.

El acto se llevará a cabo en el Auditorio de la Universidad Jorge Tadeo Lozano.
Dirección: Carrera 4 # 22 - 40
Hora: 7:30 p.m

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2008/12/cp0832.pdf>

[Descargar documento](#)